



Se registra primera fórmula para dirigir el PRI



La diputada Lorena Piñon y Cuauhtémoc Betanzos es la primera fórmula en registrarse ante la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI para el relevo en la dirigencia nacional de ese partido.

Se espera el arribo de Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano para obtener también su registro.

Ayer por la tarde se designó a Graciela Ortiz y Miguel Alonso Reyes como presidenta y secretario interinos.

<https://enfoquenoticias.com.mx/se-registra-primera-formula-para-dirigir-el-pri/>